Die Wunderpillen

in Arzt besucht seine Patienten im Altenheim. Ihm fällt ein 96-jähriger Mann auf, der stets zufrieden und freundlich ist. Eines Tages spricht ihn der Arzt darauf an und fragt nach dem Geheimnis seiner Freude.

Lachend antwortet der Mann: »Herr Doktor, ich nehme jeden Tag zwei Pillen ein, die helfen mir!«

Verwundert schaut ihn der Arzt an und fragt: »Zwei Pillen nehmen Sie täglich? Die habe ich Ihnen doch gar nicht verordnet!«

Verschmitzt lacht der Mann und antwortet: »Das können Sie auch gar nicht, Herr Doktor. Am Morgen nehme ich gleich nach dem Aufstehen die Pille Zufriedenheit. Und am Abend, bevor ich einschlafe, nehme ich die Pille Dankbarkeit. Diese beiden Arzneien haben ihre Wirkung noch nie verfehlt.«

»Das will ich Ihnen gerne glauben«, meint der Arzt. »Ihr gutes Rezept werde ich weiterempfehlen.«

Axel Kühner

(aus: Überlebensgeschichten für jeden Tag)

»Der Dank ist eine Gewalt, vor der alle finsteren Mächte weichen.«
(Hermann Bezzel, 1861–1917)

»Du bist mein Gott, und ich danke dir; mein Gott, ich will dich preisen.«
(Ps 118,28 LU)

Zeit & Schrift 3 · 2014